

LA CITADELLE DE QUÉBEC

C'est Samuel de Champlain qui, le premier, a érigé des fortifications sur le promontoire qui s'avance dans le fleuve Saint-Laurent à Québec. Ces fortifications ont été augmentées et améliorées à diverses reprises au cours des dix-septième et dix-huitième siècles, durant les hostilités entre la France et l'Angleterre, lorsque Québec était menacé d'être envahi. C'est d'abord en 1693 que le gouverneur Frontenac fit fortifier la citadelle, située à l'endroit le plus élevé du Cap aux diamants. La Citadelle actuelle remonte à une époque beaucoup plus récente. Les ouvrages de défense qu'on peut y voir aujourd'hui ont été construits sur une période de douze années par des ingénieurs britanniques, qui commencèrent à les ériger en 1820. A l'heure actuelle, la citadelle, qui domine du haut de son promontoire cette ville pittoresque qu'est Québec, est la résidence estivale du Gouverneur général et reçoit la visite des touristes de tout le continent.